



Les 5A en uniforme!

publié le 10/01/2017

Dans le cadre d'une leçon sur l'égalité, les élèves de 5A ont débattu sur le sujet suivant : **"Pour ou contre un uniforme au collège ?"**

Le sujet les a passionnés et leurs arguments étaient très intéressants : cela nous a permis d'évoquer le **harcèlement** et la difficulté pour certains élèves à trouver des vêtements adaptés à certains codes. Mais les élèves ont aussi insisté sur la notion de la **liberté** de pouvoir s'exprimer par le vêtement...

Ce qui nous a amené à cette idée d'**adopter un "uniforme" pour une journée au collège**.

Ce sont les élèves qui ont choisi le code vestimentaire selon ce qu'ils possédaient déjà chez eux : chemise ou polo blanc, gilet ou pull foncé, jean foncé et chaussures foncées. Les filles devaient s'attacher les cheveux (ce qui a donné lieu à de très belles coiffures, bravo !).

Voici quelques photos prises en classe lors de cette journée.

Bravo aux 5A d'avoir joué le jeu !!







